

# 育英通信

2019年度  
第2号  
前橋育英高等学校 企画広報部



沢山の応援ありがとうございました。全ての選手がそれぞれの役割をしっかりと果たし、優勝することができました。次の関東大会でも自分達の力を出しきり、優勝を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。

主将 野本 康悟(3-14)



男子サッカー部は、チーム一丸となり県総体連覇という結果を残す事ができました。しかし、この結果に満足することなく、次の関東大会に向け、良い準備をし、優勝という目標に向けて頑張りたいと思います。

キャプテン 粟原 諒(3-11)



水泳部は県総体で12連覇することができました。年々、部員の人数が減っていて、優勝は厳しいと言われていましたが、一致団結し、優勝を勝ち取ることができました。今年の県総体でも連覇できるように頑張ります。

主将 山口 夏輝(3-12)



県総体での沢山の応援ありがとうございました。チーム一丸となり優勝する事が出来ました。関東大会でも全力で闘い、インターハイ出場権を勝ち取ります。これからも女子サッカー部への応援よろしくお願いします。

主将 野口 珠里(3-13)



テニス部は、一人一人が全力プレーをし、3年ぶりに団体で優勝することができました。団体とともに、個人でもシングルス・ダブルスで関東大会出場を決めました。関東大会でも全力プレーで頑張ります。

主将 大橋 愛莉(3-13)

## 県高校総体開会式レポート



5月10日(金) 正田醤油スタジアム群馬

記録的な暑さの中、県高校総体開会式が行われました。前橋育英の代表として選出された1年生は、息の合った行進を披露しました。私は、旗手という大役でしたが、上手く果たすことができ、光栄に思います。お疲れ様でした。

旗手 朝比奈 優貴(1-3)



あしなが学生募金  
5月12日(日) 高崎駅

最初は大きな声を出すことも上手く出来ませんでしたが、募金をしてくれる人の温かい気持ちを感じるうちに、だんだんと積極的に活動することが出来ました。

第71回春季関東地区高等学校野球大会  
5月19日(日) 市営大宮球場(埼玉県さいたま市)

[2回戦] 対 東海大相模(神奈川1位) 6-7

硬式野球部



第31回若駒杯(1年生強化試合)

[決勝トーナメント] 5月10日(金)・11日(土) 伊勢崎市あずまスタジアム

[準決勝] 対 健大高崎 4-3

[決 勝] 対 桐生第一 11-7

硬式野球部1年生大会では、チーム一丸となり、6年ぶり4度目の優勝を果たすことができました。これからも全国制覇という目標を持って切磋琢磨し続け、良い結果が出せるよう、頑張っていきたいと思います。 1年主将 野村 慶(1-10)



優勝

第54回

## 県高校総体

5月10日(金)～12日(日)  
陸上のみ  
5月16日(木)～19日(日)

24回目の総合優勝  
女子過去最高の2位

男子4年ぶり



男子総合優勝  
(85.0点)

[1位]バスケットボール・  
サッカー・競泳  
[2位]陸上競技・剣道・ボクシング  
[3位]駅伝 [4位]柔道

女子総合2位  
(65.0点)

[1位]サッカー・テニス  
[2位]陸上競技・ソフトボール・柔道  
[4位]弓道・駅伝

男子総合	1位 前橋育英	85.0点
2位 前橋商業	81.5点	
3位 前 橋	78.5点	
4位 太 田	67.0点	
5位 高 崎	57.0点	
6位 樹 徳	56.5点	

女子総合	1位 高崎女子	74.5点
2位 前橋育英	65.0点	
3位 共愛学園	61.0点	
4位 市立太田	59.0点	
5位 健大高崎	58.5点	
6位 太田女子	53.0点	

## 総括

主任としてまずやるべきことの一つが県総体男子総合優勝であった。4年ぶりにしてやっと手にした栄冠である。今年度も競泳からはじまり最後の陸上までさまざまなドラマがあった。男子の各種目優勝は競泳、バスケットボール、サッカーで、準優勝に剣道、ボクシング、陸上と続く。女子においても総合第2位で、各種目の優勝はサッカー、テニス、準優勝はソフトボール、柔道、陸上で、女子の活躍も目立つ。来年度は行進でも賞を取りに行く。

体育科主任 原口 秀樹

授業を軸に一人ひとりのニーズに応じた+αを展開し、進路実現に向けたサポートをしていきます。

2年Ⅲ類進路講演会 5月9日(木)本校視聴覚室



テーマ

「社会に出るために必要な力」

今回、これからの進路で必要とされる力である「ロジカルシンキング」について教えて頂くとともに、実践も行いました。論理立てて考えることによって、より具体的に物事を進められる事が分かりました。

稻熊 彩良(2-7)

前橋育英の  
進路指導

一人ひとりの心と体の健康を支援します。

産学連携事業「熱中症対策における水分補給」講演会



5月20日(月)  
第一体育館

講師:大塚製薬熱中症予防指導員  
板垣英樹氏

対象:1年生全クラス

講演を通して、熱中症は気温だけでなく湿度も大きく関わっていて、屋外だけでなく屋内での活動も注意が必要だと知った。高校生になり、部活も勉強もより忙しくなった。体を大切にして充実した高校生活を送っていきたい。

新井 爽太(1-2)

前橋育英の  
サポート体制